
  

Cérémonie des voeux à la maison de retraite (EHPAD) de Beynat

  

  
  

Le Jeudi 9 janvier, à l'occasion de l'après-midi récréatif offert par la municipalité de Beynat  aux résidents
de l'EHPAD , a eu lieu la traditionnelle cérémonie des vœux aux pensionnaires, à leurs familles, ainsi qu'au
personnel de l'établissement.
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C'est tout d'abord Michel Marcus, conseiller municipal et président du Conseil d'Administration qui a pris
la parole pour souligner la qualité du travail effectué au quotidien par l'ensemble du personnel. " Vous
faites un métier difficile mais vous n'en gardez pas moins chevillées au corps et au cœur les valeurs de
bienveillance, de bientraitance et un professionnalisme qui vous honore " a souligné l'ancien médecin qui a
cité en exemple la présence de tout le monde lors du repas de Noël et ce malgré l'engagement d'une partie
du personnel dans le mouvement social qui touche actuellement  le pays.  Très affecté et inquiet par la
situation, il a lancé lors de ces vœux un appel à l'ARS et au conseil d'administration pour que des solutions
soient trouvées le plus rapidement possible et ce afin d'éviter l'épuisement  et la souffrance des équipes.

Ce fut au tour ensuite de la directrice de s'exprimer. Avant de dresser le bilan et d'évoquer les projets, elle
a elle aussi tenu à remercier et saluer l'investissement des employés de l'établissement, qui gardent le
sourire malgré les difficultés rencontrées, avec toujours en filigrane "un regard sur la montre " générateur
de pression et de stress. En 2019, l'acquisition de divers matériels et mobilier (lits, fauteuils) a contribué au
confort des résidents. L'achat d'une auto-laveuse a priori anecdotique a quant à elle permit un gain de
temps non négligeable et de meilleures conditions de travail dans un contexte où l'hygiène est primordiale.
La notion d'économie de temps est un fil conducteur et une variable d'ajustement qu'il faut savoir adapter
aux exigences qui vont dans le sens du bien être des résidents. L'organisation des services y contribue
également et la directrice a rappelé en ce sens les différentes mutations, formations, affectations,
modifications ou renouvellements de contrat opérés au cours de l'année 2019. En 2020, au-delà des
différentes acquisitions prévues dont de nouveaux  chariots "petit déjeuner " le gros chantier sera la
réfection de la toiture des terrasses couvertes.

Avant de partager le verre de l'amitié et la galette, la directrice a tenu à remercier l'ensemble des
partenaires dont la municipalité et les nombreux bénévoles. A ce titre, elle eu un mot tout particulier pour
le président du Conseil d'administration Michel Marcus dont ce fut là sans doute  les derniers vœux. " Ce
fut un réel plaisir de collaborer avec cette personne hors du commun ayant toujours le souci humain d'une
attention pour tous " a indiqué la directrice pour conclure.
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